

Betreff: AW: alles neu...

Von: "Monika S [REDACTED]"

Datum: 16.09.2009, 21:42

An: <peter.aschbacher [REDACTED]>

X-Account-Key: account2

X-UIDL: 00002f084820877c

X-Mozilla-Status: 0011

X-Mozilla-Status2: 00000000

Return-Path: <monika.[REDACTED]>

Delivered-To: peter.aschbacher [REDACTED]

Received: (qmail 10963 invoked from network); 16 Sep 2009 19:43:49 -0000

Received: from unknown ([172.18.1.126]) by [REDACTED] (qmail-ldap-1.03) with QMQP; 16 Sep 2009 19:43:49 -0000

Delivered-To: CLUSTERHOST smarthub96.highway.telekom.at [REDACTED]

Received: (qmail 6470 invoked from network); 16 Sep 2009 19:43:48 -0000

X-Spam-Checker-Version: SpamAssassin 3.2.0 (2007-05-01) on WARSBL603.highway.telekom.at

Received: from mail.gmx.net ([213.165.64.20]) (envelope-sender <monika.[REDACTED]>) by smarthub96.highway.telekom.at (qmail-ldap-1.03) with SMTP for <peter.aschbacher [REDACTED]> 16 Sep 2009 19:43:48 -0000

Received: (qmail invoked by alias); 16 Sep 2009 19:43:44 -0000

Received: from 91-115-89-213.adsl.highway.telekom.at (EHLO sim) [91.115.89.213] by mail.gmx.net (mp008) with SMTP; 16 Sep 2009 21:43:44 +0200

X-Authenticated: #36608699

X-Provags-ID: V01U2FsdGVkX196ITMpj5x62YKoRqG8O13uArt8X8XeLoPd+VZdyD Kjv6kyzGp+4qB6

MIME-Version: 1.0

Content-Type: multipart/related; boundary="-----=_NextPart_000_005F_01CA3716.94865440"

X-Mailer: Microsoft Office Outlook, Build 11.0.6353

In-Reply-To: <4AB136F7.3010409@[REDACTED]>

Thread-Index: Aco3AKt72tqqgz1NQuW39Kk2TRTQ3QABRu8A

X-MimeOLE: Produced By Microsoft MimeOLE V6.00.2900.5579

X-Y-GMX-Trusted: 0

X-FuHaFi: 0.53,0.53

X-AVK-Virus-Check: AVA 19.7565;F1206

X-AVK-Spam-Check: 1;str=0001.0A0B0209.4AB140BC.0178,ss=1,fgs=0;33EA303

Prima! Dir auch.
Liebe Grüße

Monika [REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]

Von: Peter Aschbacher [mailto:peter.aschbacher [REDACTED]]

Gesendet: Mittwoch, 16. September 2009 21:05

An: Monika S [REDACTED]

Betreff: Re: alles neu...

Liebe Monika,

danke für dein Entgegenkommen. Ja, das Cult würde gut passen - dann Montag um 14 Uhr (bei schönem Wetter auf der Veranda). Wünsche ein schönes Wochenende!

Liebe Grüße!

Peter

Monika S [REDACTED] schrieb:

Lieber Peter,
ja, das hast du richtig gespürt. Wir haben ja überlegt, allen Kollegen noch einen erklärenden Brief zu schreiben, aber das, was wir formuliert haben, ist sehr hart und wir wissen nicht, ob das gut ist. So bin ich sehr froh, wenn jemand das persönliche Gespräch sucht.
Ich könnte gut am kommenden Montag oder Dienstag tagsüber.
Du kannst einfach eine Zeit vorschlagen. Um 17 Uhr sollte ich aber wieder zu Hause sein. Wie wäre das Café Cult im Künstlerhaus?

Einen lieben Gruß! Monika

Monika S [REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]

Von: Peter Aschbacher [[mailto:peter.aschbacher](mailto:peter.aschbacher@...)] [REDACTED]

Gesendet: Mittwoch, 16. September 2009 00:21

An: Monika S [REDACTED]

Betreff: Re: alles neu...

Liebe Monika,

ich schreibe dir diese E-Mail über einen anderen E-Mail-Server, damit das nicht über das Musikum läuft.

Ich habe das Gefühl, dass einige Dinge dein Herz belasten. Auch mich (und andere Kollegen) belastet so einiges ...

Wenn du willst, können wir uns gerne einmal zu einem sowohl nützlichen als auch erfreulichen Gedankenaustausch treffen.

Liebe (und aufrichtige!) Grüße von Peter

Monika S [REDACTED] schrieb:

Lieber Peter,

danke für deine nette Antwort und die Sonnenblume!
Ich bin nicht in die Musikalische Früherziehung zurück, weil ich einfach nicht mehr mit Ludwig zusammenarbeiten möchte. Er ist so falsch und hat uns extrem schlecht behandelt.

Und ein Handkuss bei Gelegenheit? Gerne:-)
Dir alles Gute und liebe Grüße
monika

Monika [REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]

Von: Peter Aschbacher [<mailto:peter.aschbacher@musikum-salzburg.at>]
Gesendet: Montag, 14. September 2009 16:26
An: Monika S [REDACTED]
Betreff: Re: alles neu...

Liebe Monika,

es tut mir auch leid, dass du nicht mehr am Musikum bist. Wieso bist du nicht in die Musikalische Früherziehung zurückgekehrt?

Ich wünsche dir alles Gute! Vielleicht führt uns das Leben wieder einmal zusammen ... oder die Musik .. oder ein Handkuss ... ;-)

Liebe Grüße von Peter



Monika S [REDACTED] schrieb:

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
das ist jetzt kein Massenmail...also vielleicht habt ihr ja Lust, weiter zu lesen. Ich habe einfach das Bedürfnis, einigen von euch zu schreiben, wie leid es mir tut, daß wir nun nicht mehr Kollegen am Musikum sind. Uns verbinden doch gemeinsame 11

Jahre, in denen viel passiert ist. Und ich würde mich freuen, wenn wir auch weiterhin in Kontakt bleiben. Irgendwie...sei es durch Projekte, durch gemeinsames Lästern oder Lachen, durch Erfahrungsaustausch in Sachen Musik, Kinder, Hausbau, Küchenplanung, Pädagogik, Konzerte oder anderes....

Wir sind im Sommer umgezogen und haben nun eine neue Adresse (siehe unten) mit Bergblick.

Ich freu mich, wenn ihr euch meldet oder vorbeischaud und wünsche euch einen guten Schul-Anfang!

Herzlichst - eure Monika

Monika S [REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]